

NGO

Pangdam Hasanuddin Hadiri Acara Puncak HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2022

Subhan Riyadi - SULSEL.NGO.WEB.ID

Apr 4, 2022 - 20:39



Makassar - Pangdam XIV/Hasanuddin Mayjen TNI Andi Muhammad, S.H., didampingi Ketua Persit Kartika Chandra Kirana (KCK) Daerah XIV Hasanuddin Ny. Amelia Andi Muhammad menghadiri acara puncak peringatan HUT ke-76 Persit Kartika Chandra Kirana Tahun 2022, bertempat di Balai Pertemuan Hasanuddin (BPH) Makodam Jl. Urip Sumoharjo Makassar, Senin (4/04/2022).

Pangdam selaku pembina harian Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin dalam mengawali sambutannya menyampaikan selamat menunaikan Ibadah Puasa, dengan harapan ibadah puasa yang dilaksanakan selama Bulan Suci Ramadhan dapat diterima oleh Allah Subhanahu Wata'ala.

Lebih lanjut dikatakan bahwa selaku Pembina Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin, mengucapkan selamat ulang tahun, disertai harapan kiranya peringatan hari ulang tahun ini semakin memantapkan tekad untuk lebih memajukan dan meningkatkan kualitas Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin dalam mendukung tugas-tugas para suami tercinta. "Saya mengharapkan pula, semoga momen peringatan ulang tahun kali ini, dapat memotivasi ibu-ibu Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin agar lebih mampu meningkatkan peran, mampu berkiprah dan memberikan kontribusi positif bagi pembangunan nasional, sebagaimana yang dilakukan oleh pahlawan emansipasi wanita yaitu Ibu Raden Ajeng Kartini," jelasnya.



"Selama kurun waktu 76 tahun, Persit Kartika Chandra Kirana semakin mewujudkan eksistensinya dalam mengemban tugas dan kewajiban, baik sebagai ibu rumah tangga dalam membina dan mensejahterakan keluarga maupun sebagai istri prajurit dengan memberikan dorongan moril bagi para suami untuk melaksanakan tugas pengabdianya kepada bangsa dan negara, semakin dapat dirasakan manfaatnya," Ungkap Pangdam.

"Kesemuanya itu dapat dicapai tentu tidak terlepas dari upaya dan perjuangan serta kerja keras para pendahulu, yang telah menggagas dan merintis serta merancang berbagai kegiatan untuk memajukan Persit Kartika Chandra Kirana," Sambungnya.

"Kalau kita menengok ke belakang tentang sejarah terbentuknya organisasi Persit Kartika Chandra Kirana, dimana organisasi ini pada awalnya bernama Persekutuan Kaum Ibu Tentara (PKIT) yang lahir di tengah-tengah perjuangan bangsa Indonesia yang dijiwai semangat dan cita-cita luhur untuk merebut kemerdekaan.

Lahirnya organisasi istri prajurit pada waktu itu didorong oleh kesadaran yang timbul di kalangan istri prajurit sebagai pendamping suami yang sedang berjuang menegakkan dan mempertahankan proklamasi kemerdekaan bangsa Indonesia," Tuturnya.

"Hal tersebut hendaknya menjadi motivasi bagi 12.582 anggota Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin untuk meneladani semangat juang para pendiri organisasi Persit dalam mendukung pelaksanaan tugas pokok suami dan menjalankan tanggung jawab organisasi," Tandasnya.

Pada kesempatan ini, Orang nomor satu di Kodam Hasanuddin ini sangat mengapresiasi berbagai kegiatan yang telah dilakukan oleh Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin dalam menyatakan peran pengabdianya kepada masyarakat dan bangsa.

Kegiatan yang telah diwujudkan melalui berbagai kegiatan menjelang peringatan hari ulang tahun kali ini seperti, lomba membuat logo pada tanggal 28 Februari 2022, ceramah kesehatan sebanyak 2 kali yaitu pada tanggal 2 Maret dan tanggal 30 Maret 2022, donor darah dan pemeriksaan kesehatan/medical check-up pada tanggal 8 Maret 2022, bakti sosial dan anjangsana yang dilaksanakan sebanyak 5 kali yaitu tanggal 18 Maret 2022 di dua tempat, tanggal 19 Maret 2022, tanggal 22 Maret 2022 dan tanggal 25 Maret 2022, doa bersama pada tanggal 25 maret 2022 dan ziarah ke TMP Panaikkang pada tanggal 1 April 2022.

Pangdam pun berharap agar kegiatan serupa terus ditingkatkan di masa mendatang, dalam lingkup yang beragam dan lebih inovatif dengan jangkauan yang lebih luas, sehingga eksistensi dan keberadaan Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin benar-benar dapat dirasakan manfaatnya tidak hanya oleh anggota Persit tetapi juga oleh masyarakat luas.

Hal tersebut sejalan dengan tema HUT Persit Kartika Chandra Kirana kali ini yaitu "Mewujudkan Persit Kartika Chandra Kirana yang tangguh, inovatif dan mandiri untuk menciptakan keluarga sehat dan berkualitas".

Di akhir sambutannya pembina harian Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin ini berharap apa yang menjadi tema pada peringatan HUT Persit Tahun ini tidak hanya sekedar accessoris semata akan tetapi benar-benar diaktualisasikan dalam menyatakan peran di tengah masyarakat sebagai istri prajurit yang tangguh yaitu siap menghadapi berbagai tantangan tugas, pantang menyerah dan rela berkorban dan inovatif yaitu selalu memunculkan ide baru guna menghasilkan perubahan positif dan efektif serta mandiri yaitu mampu menyelesaikan tanggung jawab sendiri tanpa bergantung pada orang lain.

"Saya mengharapkan pula agar segenap anggota Persit KCK Daerah XIV Hasanuddin senantiasa menjadi teladan dalam hal menciptakan keluarga yang

sehat dan berkualitas sehingga dapat menjadi cahaya di tengah keluarga prajurit," Tutupnya.

Turut hadir Kasdam Brigjen TNI Danny Budiyanto, S.E., M.Han., Irdam Brigjen TNI Dwi Endrosasongko, S.Sos., Kapoksahli Brigjen TNI Andi Kaharuddin, S.I.P., M.M., para Asisten dan Kabalakdam serta Komandan Satuan di wilayah Makassar.